

## Rodolfo Suarez definió que Sergio Marinelli continuará al frente de Irrigación



**Rodolfo Suarez ya tomó la determinación de que Sergio Marinelli** siga otros cinco años más al frente del Departamento General de Irrigación (DGI). El mandato del actual «gobernador del agua» vence el 27 de abril y existía una gran expectativa sobre el nombre que propondría el jefe de Estado provincial. Finalmente, se decidió por la continuidad de la actual gestión a cargo del exministro.

Se espera que el gobernador envíe el pliego de Marinelli al Senado en los próximos días. La mayoría de Cambia Mendoza asegura que sea aprobado sin inconvenientes.

Con esta postulación, es la primera vez desde el año 1982 que un “**gobernador del**

**agua”** repite un mandato en el DGI.

“Hay un reconocimiento de la gestión actual. Muchos dirigentes y regantes pidieron por la reelección de (Sergio) Marinelli”, señalan desde el entorno del superintendente.

Los entendidos del tema afirman que viene una **“época complicada” en cuanto a la disponibilidad del agua con un “horizonte económico incierto”**. Es por eso que el gobernador necesita a alguien con experiencia en el puesto. Además, destacan que Marinelli supo tejer buenas relaciones con todos los sectores facilitando la gobernanza del sistema.

El funcionario, que será reelecto, fue elegido en el año 2017 por el exgobernador Alfredo Cornejo para ocupar el puesto en el DGI. El cargo tiene una duración de cinco años, pero tiene la posibilidad de seguir.

Entre los requisitos, para ocupar el puesto se requiere ciudadanía en ejercicio, **ser mayor de 30 años y tener residencia de cinco años en la provincia.**